

# 今月のテーマは・・・「真冬の楽しみ」

軒先に沢山出来たつららを家人が起きてくる前に全部おとすこと。長い棒を用意しておいてやります。音も楽しいです。

新郷村 N.Sさん

やっぱりスキーでしょう。家にこもっていないで、せっかくの雪国なんですから冬を楽しみましょう。娘がスキークラブに入り、送迎もあって週5日（冬休み）にスキー場に行くので、ついでに自分も滑ります。

むつ市 Y.Kさん

真冬の楽しみ、毎朝の雪かき。始まり、1日2、3回の雪かき。良い運動と思えば少しは気が楽になります。その間に私は編み物をしています。孫の為に帽子、マフラーを。今年はベストを編んであげようかな。編み物もやりすぎると肩がこってきて大変なので少しづつしています。暖かい部屋で自分の好きなことをして過ごすのが良いと思っています。

中泊町 C.Yさん

窓から外が見える場所に雪だるまを作り楽しんでいます。目は松ぼっくりやクルミなどにします。以前ミカンにしたらカラスに食べられたので、それからは身近にあるものに変えました。ヒモだつたり、貝のカラだつたり。なるべく大小2体?ふたつ?2人?ならべて置くと寒くても仲良し雪だるまから元気をもらえますよ!!

むつ市 4匹の子豚のママさん

ウインタースポーツをやるには年を取りすぎ、雪かきで何とか身体を使っている感じの冬の過ごし方です…という事で普段からの趣味？である懸賞に日々せつせと葉書きを送ったり、クイズ番組を色々と見て頭の体操をしたり、天気の良い日を選んでショッピングを楽しんだりします。

五所川原市 ようちやんのバーバさん

手仕事が楽しみです。ミシンを使っての小物作り、刺繡（フランスやクロスステッチ）を好きなBGMを聴きながらの作業が楽しいです。

七戸町 月見草さん

私の真冬の楽しみは果物をせつせと食べることです。特にりんごです。幸いりんごは青森県には沢山の品種がありますでしょう。まずは、王林かねだです。香りが私を呼んでいるよな?!いつただきまーす。次は…?!言ひ忘れました、風邪予防にもいいですよね。

三沢市 鈴之助さん

若い時は暗い中、非常に寒くても朝早く起きおにぎり作り、集合場所に向い、スキーによく行つたなあ。今年の冬の楽しみに、自宅の居間でコタツに入り、カーテン全開で庭木に積つた雪眺めコーヒー飲むのが至福の時間=真冬の楽しみはこれです。コタツに入り、外の冬景色をまつたり眺めていることです。

八戸市 まさ奴どすえ～さん

寒くて外に出たくない時は、好きな音楽を聞きながら片付け、部屋のレイアウト変更にかかりますね。部屋もきれいになり気分もスッキリ!!

弘前市 春を待つ私さん

「干すこと」です。せっかくの青森の寒さを利用しない手はありません。干し柿から始まって、干し大根、大根干し菜、凍み豆腐、干し芋…と干しまくります。天気予報で氷点下になると、「これで、ちゃんと干せる!」と安心してしまいます。

八戸市 N.Kさん

暖かい部屋でお気に入りのキリマンジャロコーヒーをいれて、洋画を見ます。字幕を読みながら、映画を楽しめます。集中できて、落ち着きますよ。



はばたき宛て  
メールフォーム  
こちらからも  
投稿できます。



ひたすら家でTVです。年末年始の特番等をいっぱい録画しておいて観ています。夏場に忙しく観れなかつたドラマもまとめて観ます。あたたかい部屋でアイスでも食べながらは最高です。

青森市 ふらわーさん

土曜日の学校があった頃、お昼ご飯にと祖母が掘りごたつの隅に焼き味噌餅をアルミホイルに包み、温めててくれていました。今、私はオーブントースターで作るのですが、懐かしい私の思い出の味、真冬の楽しみです。

十和田市 M.Sさん



雪が沢山降ったら孫達と雪遊びをする事が楽しみです！雪合戦をしたり前にはペットボトル数本に絵の具を溶かしたカラフルなお水で原っぱに好きな絵を一緒に描いたりして楽しみました。今年の冬はどんな雪遊びをしようかと今から考え中です！

八戸市 S.Sさん

寒さが苦手なので、冬は大嫌いな私ですが…ただ一つ、「楽しみ」というかほっとできる時間があります。それは、電気毛布で温めておいたふとんに入る瞬間です。心も暖かくなり、今日も1日終わつたなあと安心できます。至福のひとときです!!

五所川原市 A.Yさん

真冬の楽しみ、それはストーブ活用です。我が家のはメインストーブは煙突式のFF。やかん、鍋がかけられるタイプです。それで、焼き魚、焼き肉以外はなんでもこなしてくれます。ご飯も鍋で炊けます！それで、普段は電気調理ですが、冬は節電になります。灯油を使う季節のエネルギーの再使用を楽しんでいました。

弘前市 Y.Sさん

今回、皆さんが気に入っているコーポ商品・コーポあおもり開発品と、その商品に関するエピソードやレシピなどを教えてください。

期休みはやはり楽しみです！遅くまで起きて、テレビを見て、朝もゆっくり起きてもいいお正月休みは子育てで部活や習い事で忙しい私にとっては楽しみな充電期間です！

むつ市の組合員さん

雪が沢山降ったら孫達と雪遊びをする事が楽しみです！雪合戦をしたり前にはペットボトル数本に絵の具を溶かしたカラフルなお水で原っぱに好きな絵を一緒に描いたりして楽しみました。今年の冬はどんな雪遊びをしようかと今から考え中です！

八戸市 S.Sさん

寒さが苦手なので、冬は大嫌いな私ですが…ただ一つ、「楽しみ」というかほっとできる時間があります。それは、電気毛布で温めておいたふとんに入る瞬間です。心も暖かくなり、今日も1日終わつたなあと安心できます。至福のひとときです!!

五所川原市 A.Yさん

真冬の楽しみ、それはストーブ活用です。我が家のはメインストーブは煙突式のFF。やかん、鍋がかけられるタイプです。それで、焼き魚、焼き肉以外はなんでもこなしてくれます。ご飯も鍋で炊けます！それで、普段は電気調理ですが、冬は節電になります。灯油を使う季節のエネルギーの再使用を楽しんでいました。

弘前市 Y.Sさん

宛先 おハガキの場合、〒038-122 青森市柳川二丁目4番担当宛て Eメールの場合は、habataki@coopahomori.comまでお寄せください。パズルの応募と一緒に投稿もお待ちしておりますので、よろしくお願いします。

4月号のテーマは  
「皆さんお気に入りの  
コーポ商品を教えてください」

です。